





母が真っ赤に焼けた鉄のサンダル ご存知、『白雪姫』の最後は、 本当に怖い話が多く、「殺してしま だが、オリジナルを読んでみると、 **ポのメルヘン』という本が出たそう**

めでたし、めでたし」という感じで ぶり娘)』では、「意地悪な2人の『シンデレラ(ドイツでは、灰か

ちゃんを見舞いに行く」という話 。赤ずきんちゃん』は、「森の中の んでいる病気のおばあ

> 『いばら姫』のお城 ザバブルク

ボーデンヴェルダーの 『ほら吹き男爵』の像

> るのではないだろうか? で隔離した」という話が根底にあ

なるのは女性である。ある時、 のメルヘンも日本の昔話も、悪者に 残酷なメルヘンが生まれてくる 世界にいるがゆえに、このような そしてどういう した、ぐらい ぜい意地悪

ころ、中学生の女の子にものすご 「だから女

> い、女性を悪者にすれば、 の人を悪者にして、 のはだいたい母親か祖母であり、

性)の視点に感化されてしまうの をふせぐためではないだろうか。逆 供たちにメルヘンを話して聞かせ おばあちゃんは違うよね!」 たの

ドイツのメルヘンは 本当にメルヘンチック?

にということで重要視されている。 んを行った言語学者として貢献し てれとは別にドイツ語辞典の編さ うことで有名だが、ドイツでは、

ツのメルヘン集を出版したと

『いばら姫』のザバブルク城

日本人ドライバーガイド藤島の つぶやき

ボクの相棒はメルセデス [その3]



ハーナウ市役所前のマルクト広場にあるグリム兄弟の銅像

イツ語通訳兼ガイド業を開始。リムジンド ライバーガイドとしてドイツとその周辺諸 国の個人旅行向けのガイドをしている。 http://romantis.web.infoseek.co.jp

ABS秋田放送

http://www.akita-abs.co.jp/